



Ich sah und bewunderte beim Eingange in das Ausstellungsgebäude eine prächtige Eisenblüthe und je länger ich dieses wunderbare Gebilde der anorganischen Welt betrachtete, desto wehmüthiger wurde ich gestimmt. — —

Wo ist sie hingekommen, die Zeit unserer Eisenblüthe? Auf dass sie bald — recht bald wiederkehren möge, die Zeit der Blüthe unseres Eisens — unseres Eisenbaues, darauf leere ich mein Glas!

Glück auf!)*



*) Toast, gesprochen am 1. Bergmannstage während der Ausstellung in Steyr 1884 von Herrn k. u. k. Hofrath J. Zeidler aus Graz. (Mit dessen Genehmigung hier notirt.)